

第10回議会報告会で参加者から出された意見・要望等について

平成30年5月（第10回）議会報告会において参加者から出された意見・要望のうち、特に取り上げて報告すべき重点項目と考えるものについて、下記のとおり報告致します。

記

- (1) 子どもたちの行事と自治会行事との連携がうまくいっていないので学校に協力してほしい。
- (2) 自治会ではなくコミュニティ単位で活動を行うべき。人数が多く活発な自治会ばかりではない。
- (3) 市民活動センターが出来たが、協働には仕掛けが大切。
- (4) 保育士の職場環境が整っていないのが現状であり、このことが保育士不足を招いている理由の一つになっている。（賃金・勤務時間・責任等）
- (5) 児童館を早急につくってほしい。（例えば黒磯図書館の再利用）

〔参考〕前回（平成30年3月16日付）報告した9項目

- (1) 市がある程度自治会の合併を指導してはどうか。
- (2) 行政が市民に自治会というものを意識・理解してもらう活動が必要である。
- (3) 自治会費に差があり高額の自治会は加入しづらい。
- (4) 防犯・防火活動を地域ぐるみで推進する必要がある。
- (5) 行政からの連絡にもっと電子手段を。
- (6) 子どもが外で安心して遊べる場所を作って欲しい。
- (7) 子どもの室内の遊び場（子どもと一緒に遊べる空間）が必要である。
- (8) 子どもの居場所が必要である。
- (9) 安全・安心のため空き家情報を市と自治会で共有して欲しい。